### Economía

# Alpina compra en EE. UU. y plantea ambiciosas metas

Con adquisición en California, espera avanzar a estados del noroeste en los próximos 5 años, y luego dar el salto hacia el medio oeste y este de ese país.

La compañía colombiana Alpina adquirió en Estados Unidos a Clover, centenaria productora dictea lider en el estado de California. De esta manera vuelve a tener producción en Norteamérica, en donde ya había tenido una planta en el estado de Nueva York.

una planta en el estado e vue-va York.

La compañía nacional infor-mó que el negocio es por 136 mi-llones de dólares para adquirir el 70 por ciento de la empresa es-tadounidense fundada en 1916. El presidente de Alpina, Ernes-to Fajardo, dijo a Et. TIEMPO que entres años, según comos e desa-rrollen los negocios, se podríaad-quirir el 30 por ciento restante. Clover tiene ventas anuales por 229 millones de dólares, y con esta adquisición, las ventas de Alpina en el exterior podrían

de Alpina en el exterior podrían llegar a los 300 millones de dólares. De esta forma, las ventas en el exterior representarán el 40 por ciento del total de ingresos

el exterior representarán el 40 por ciento del total de ingresos de la empresa colombiana. La compañía de Estados Unidosse elestados en los mercados orgánicos y es líder en el norte del estado de California, y Alpina ve un gran potencial de fortalecerse adin más alsur del estado. Fajardo explica que esta perspectiva es muy importante si setiene en cuenta que esa zona de California tiene 10 millones de consumidores y un mayor poder adquisitivo.

El principal producto para Clover es la leche, que representa algo más de la mitad del total pero en los últimos dos años ha venido incursionando en derivados lácteos como mantequilla o cremas.

Asimismo, Fajardo considera que la tradición de innovación de Alpina podrá aportar a las producción en Estados Unidos de otros productos, generando sinegias con la experiencia de la firma colombiana en yogures o quesos.

nergias con la experiencia de la irma colombian en yogures o quesos.

"Podemos compartir -dicetanto la experiencia que ellostienen al crear leches de valores agregados y una cantidad de productos que tienen allá y nosotros, que tenemos para niños o productos que tenemos para niños o productos que tenemos para niños o productos nutritivos que se pueden producir dentro de la misma plataforma que ellos tienen". Esos se podrán fabricar allá, pero probablemente bajo la marca de ellos, precisa el directivo.

Este negocio, dice Fajardo, es una parte importante de la estrategía -que estaba en camino de identificación geográfica-sobre cómo podíamos crecer en un país como Estados Unidos, y veníamos buscando diferentes opciones".

Sobre Clover, Fajardo señala que "es una compañía láctea

que tiene ciertas similitudes con Alpina; una compañía que tiene una tradición de un siglo, que está en la tercera genera-ción de la familia que ha estado involucrada con ese negocio di-rectamente en su administra-ción durante todo este tiem-po". Subraya que la empresa que están adquiriendo siempre ha trabajado en valor agregado, lo que explica su fortaleza en pro-ductos orgánicos, y tiene todos los sellos que en Estados Unidos garantizan que sus productos

garantizan que sus productos son diferenciados.

El resto del país, en la mira
Así mismo, dice Fajardo, está
uticada en una región de Esta
dos Unidos "supremamente
consciente, que uno considera
ia que es la meca de la innovación. Muchos de los lanzamientos iniciales en alimentos se hacen en Califórnia porque allá es
donde tenemos ese tipo de consumidores".
Asímismo, puede ser la entra-

sumidores".
Asimismo, puede ser la entrada a mayor expansión en el mercado estadounidense. Además de crecer en el norte de Califor nia e incursionar en el sur del mismo estado, genera oportunidades en el noroeste del país, en la zona de los estados de Oregón y Washington que también tie-nen población con ingresos ele-vados.

vados.

"Ahí solamente -apunta Fajardo- tendríamos para poder crecer de forma importante en los siguientes tres, cuatro, cinco años. Pero claramente nos queda toda la parte del medio eeste de los Estados Unidos, Texas, y la parte este también como un potencial de crecimiento".

to".
Mientras tanto, Alpina ya
hace presencia en otros países
de América con plantas en Vene
zuela y Ecuador, y exportaciones a Canadá, Estados Unidos y
el Caribe. En Europa se montó
una maquila en España para
vender en se país y exportar a vender en ese país y exportar a otras naciones de Europa e, inclusive, a Australia.







AVISO DE PRIMERA CONVOCATORIA PARA REUNIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL DE TENEDORES DE BONOS ORDINARIOS GRUPO AVAL ACCIONES Y VALORES S.A.

ALIANZA FIDUCIACIA S. A. (en adelante "Aliamza Fiduciaria") y FIDUCIACIA CENTRALI. S. A. de adelante "Fiduciante"), actuando en su calidad de Represendantes Legales de los Trendeches de Bonos de GRUPO AWAL ACCIONES Y VALORES S. A. (en adelante "Crupo Awal") de conformade con lo establecido en el Artículo 6.4 1.138 del Decreto 2555 de 2010, y por solicitud de Grupo Awal. se permiten convocar a la reunión de Primera Convocatoria conjunta de Asamblea General de los Teredoros de Sentos de las emisions de 2003, 2015, 2017 y 2019.

La reunión se llevará a cabo el día 16 de diciembre de 2021 a las 11:00 a.m., en el Salón de Asambleas del Banco de Bogotá S.A., ubicado en la Calle 36 No, 7-47, Primer Piso, en la ciudad de Bogotá D.C.

Para esta primera reunión, la Asamblea General de los Tenedores de Bonos, con el voto fevorable minero Divida que tepresente la mayoría numérica de los Tenedores presentes y el cibrida que se llegaren a hacer presentes en la misma, podró consentir en la propuesta de escisión que se presentará a consideración de los Tenedores de Bonos, dando estricto cumplimiento a las disposiciones contentidas en el Articulo 6.4.11.22 del Decreto 2555 de 2010.

Si no hublera quotrum para deliberar y decidir en la reunión de la Primera Convocatoria respecto a os temas citados en el orden del día, podrá citarse a una segunda reunión, en la cual se podrá deliberar y decidir vididiamente con el voto favorable de un número plural que represente la mayoría numérica de los Tenedores presentes y el cuarenta por ciento (40%) del emprésito insoluto.

EMISIONES CONVOCADAS: Emisiones de Bonos Ordinarios del 2 de diciembre de 2009 (Código de Inscripción ANN COT29CBBO038), del 2 de noviembre de 2016 (Código de Inscripción ANN COT29CBBO046), del 5 de junio de 2017 (Código de Inscripción ANN COT29CBBO054) y 25 de octubre de 2019 (Código de Inscripción ANN COT29CBBO062).

MONTO INSOLUTO DEL EMPRÉSTITO: El monto insoluto del empréstito es de un billón ciento veinticuatro mil quinientos veinte millones de pesos (COP\$1.124.520.000.000) y se describe a

Año	Principal	Tasa	Calificación	Representante Legal
Emisión 2009 (Serie A - 15 años)	COP\$ 124,520mm	IPC+5.20%	AAA - BRC Ratings     S&P Global S.A. (calificaciones)	Alianza Fiduciaria S.A.
Emisión 2016 (Serie A - 10 años)	COP\$ 93,000mm	IPC+3.86%	AAA – BRC Ratings     S&P Global S.A. (calificaciones)	Alianza Fiduciaria S.A.
Emisión 2016 (Serie A - 20 años)	COP\$ 207,000mm	IPC+4.15%		
Emisión 2017 (Serie A - 25 años)	COP\$ 300,000mm	IPC+3.99%	AAA - BRC Ratings     S&P Global S.A. (calificaciones)	Fiduciaria Central S.A.
Emisión 2019 (Serie C - 5 años)	COP \$100,000mm	6.42%	AAA - BRC Ratings     S&P Global S.A. (calificaciones)	Fiduciaria Central S.A.
Emisión 2019 (Serie A - 20 años)	COP \$300,000mm	IPC+3.69%		
TOTAL	\$1,124,520mm			

Las emisiones de 2009, 2016, 2017 y 2019 con un monto total de \$1.124.520.000.000 pesos Nuestros Bonos emitidos en el mercado local cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia.

- Elección de presidente y secretario de la reunión.

  Verificación del quodrum.

  Informe especial preparado y suscrito por Grupo Aval, referente a la escisión de la porción de participación correspondiente a la propiedad cabre el 175% de la sociedad BAC Holding participación correspondiente a la propiedad cabrella 175% de la sociedad BAC Holding valores de Colombia y Panamia. (Presentación sumania) y su entistamiento en las botas de valores de Colombia y Panamia. (Presentación cabrella paramia de Colombia y Panamia.)

  (Presentación del concepto de Alianza Fiduciaria en su calidad de Representante Legal sobre dos de las emisiones vigentes.
- - Presentación del concepto de Fiducentral en su calidad de Representante Legal sobre dos de las emisiones vigentes.
- Informe de la administración respecto del concepto de BRC Ratings como calificadora de riesgos sobre los Bonos Ordinarios.
- Votación y decisión de los Tenedores de Bonos sobre la propuesta de escisión de Grupo Aval Acciones y Valores S.A.
- n, lectura y aprobación del acta de la reunión.

Considerando que los Bonos Ordinarios de Grupo Aval fueron emitidos en forma desmalterializado, considerando que los Bonos Ordinarios de Grupo Aval fueron entidos no discinarios la la titularidad del los Bonos. Ouienes pretendan actuar en representación de una persona jurídica, la titularidad del los Bonos. Ouienes pretendan actuar en representación de una persona jurídica, deberán presenta en la reunión ante Alainza Fiduciaria y Fiducientra, las cuclidad de Representante Legal de los Tenedores de Bonos, el Certificado de Existencia y Representación, Legal con fecha de de ciudadania. Los Tenedores de Bonos que no podere oncorurir personalmente pueden hacerse representar por apoderado, quien deberá presentar, en la respectiva reunión, poder debidamente otorgado con el pelor cumplimiento de los requisitos fegales.

del Iudertela 2500 del 2001, del Decisionne adoptados por la Alabrimose deleran de l'entecotra con El Informe aspecial praspada por Grupo Aval que combine la Información referente a la essissión y el análisia de los efectos de elcha operación para Grupo Aval y para los actuales Tenedores de Bonos cumplimiento del artículo 6.4.118 del Decreto 2555 de 2010, así como el concepto de los Representantes Lagales de los Tenedores de Bonos sobre la proquesto del Crupo Aval, el concepto de la Centra de la companio de la concepto de la concepto de la concepto de los Representantes Lagales de los Tenedores de Bonos sobre la proquesto del Crupo Aval, el concepto que el Tenedor se quiera hacer representar por un apoderado en las reuniones, se encuentran a disposación de los Tenedores de Bonos en (1) Las oficinas del Grupo Aval ubicadas en la Certrea 13 Na desposación de los Tenedores de Bonos en (1) Las oficinas del Grupo Aval ubicadas en la Certrea 13 Na desposación de los Tenedores de Bonos en (1) Las oficinas del Grupo Aval ubicadas en la Certrea 13 Na desposación de los Tenedores de Bonos en (1) Las oficinas del Grupo Aval ubicadas en la Certrea 13 Na desposación de los Tenedores de Bonos en (2) Las oficinas del Grupo Aval ubicadas en la Certrea 13 Na de Colombia wurde de la complexación de la lagra de la complexación de la información publicada de Colombia wurde de la complexación de la complexación de la lagra d

Del mismo modo, la información pública rélevante respecto de la escisión se encuentra a disposición de los Tenedores de Bonos en la Secretaria General de Grupo Aval, en la dirección antes señalada, o se puede solicitar por medio de los correcos electrónicos sacinte20@uposalcom o investorrelations@gruposalcom, acroaficando la condición de Tenedor de Bonos por medio de su certificación de depósito ante el DECEYAL.

Fecha: 2 de diciembre de 2021

(Fdo. Original)
Francisco José Schwitzer Sabogal
Representante Legal
Alianza Fiduciaria S.A.
Representante Legal de los Tenedores de Bonos



## Adjudicados 30 nuevos bloques de petróleo y gas

UNA SOLA EMPRESA SE QUEDÓ CON EL 60 % DE LAS ÁREAS. LA META PARA EL CUATRIENIO YA SE CUMPLIÓ Y LAS ZONAS OTORGADAS LLEGARON A 69:

Con inversiones mínimas

Con inversiones mínimas de 148,5 milliones de dólares cerró la Ronda Colombia 2021, proceso competitivo de asignación de áreas para la búsqueda de petróleo y gas, realizado ayer por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). De 53 áreas incluidas en la ronda, de las cuales 25 habían sido nominadas por empresas interesadas en su adjudicación, y 28 que sacó almercado la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), finalmente hubo ofertas por 30 bloques. Con este número de áreas, cuya firma de contra-tos se hará en las próximas semanas cuando se verifiquen los datos finales y pase el proceso de contraoferta para las nominadas, el Gobierno dijo que ya se cumplió lameta que se había fijado para el cuatrienio. Lo anterior porque el objetivo era firmar 50 nuevos contratos para buscar petróleo y gas, y con los 30 de ayer se llegará a 69, según indicó el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo. Del total de inversiones iniciales, II7 millones de dólares corresponden a las 24 áreas nominadas que tuvie-

ron propuestas (eran 25, pero Canacol Energy finalmente no confirmó una postulación), en tanto que 31 millones de dolares corresponden a inversiones mínimas para las áreas ofrecidas por la ANH que tuvieron apetito por parte del sector.

Además, como mínimo, de acuerdo con las ofertas presentadas, la Ronda 2021 arroja como resultado el compromiso de hacer 28 nuevos pozos exploratorios. Al respecto, el presidente del ANH, Armando Zamora, estimó que además mora, estimó que además de estos valores de arran-que, que corresponden a las garantías, las inversiones del sector para la explora-ción, derivadas del proceso, podrían ser del doble; es de-cir, cerca de 300 millones de dólares

de dólares.
El gran protagonista de la jornada fue la empresa Pa-rex Resources, cuya producciónse concentra hoy endía en el Casanare (cerca de 50.000 barriles en total), compañía que abarcó el 60 por ciento del total de bloques que tuvieron ofertas. Esto luego de presentar propuestas para 18 áreas, de las cuales 16 fueron bajo el mecanismo de nominación,

es decir, postulación directa que hasta el 16 de diciembre puede tener contradera, y las otras dos fueron bloques ofrecidos por la ANH. Bi presidente ejecutivo de Parex Resources, Daniel Ferreira, dijo que luego de un largo tiempo en el que no hubo rondas para la adjudicación de bloques, fa compañía tomo la decisión de hacer una apuesta fuerte. Por su parte, Ecopetrolnominó tres áreas para evaluación tecnica y presentó pro-

minó tres áreas para evalua-ción técnica y presentó pro-puesta para un bloque adi-cional de los que presentóla ANH al mercado. Además, Hocol, filial de Ecopetrol, presentó oferta para otra área; Canacol Energy nominó 2, Lewis Energy se postuló a tres blo-ques, la francesa Maurel & Prom hizo oferta por otro y Frontera Energy nominó el bloque VIM-46.

